
第 2857 回例会(第 2 回)  例会  7 月 11 日(木)12:30～ 

「通常総会・ガバナー補佐公式訪問・焼津南ロータリークラブ会長・幹事訪問・役員、理事、委員長就任挨拶」 

司会  塩川 彰 幹事 

ソングリーダー 親睦活動委員会 坂本 繁 君 

  ♪それでこそロータリー ♪いま、潮騒のまちで 

ゲスト  R I2620 地区静岡第 4 グループ 

ガバナー補佐     安部 寛(あべ ひろし)君(磐田ロータリークラブ) 

ガバナー補佐事務局長 前嶋 優吾(まえじま ゆうご)君(磐田ロータリークラブ) 

焼津南ロータリークラブ会長 大石 康夫(おおいし やすお)君 

幹事 辻 満里子(つじ まりこ)君 

ビジター 焼津南ロータリークラブ 小梁 博治(こはり ひろし)君 

  焼津南ロータリークラブ 青島大昌 (あおしま だいすけ)君 

 

 

 

 

村松 

英昭 むらまつ ひであき 君 藤枝 R C) 

R 

I2620 地区静岡第 4 グループガバナー補佐 

平 和則 たいら かずのり 君 藤枝 R C)ソングリーダー 親睦活動委員会 坂本 繁 君  ♪そ

れでこそロータリー ♪いま、潮騒のまちで 

 

4 つのテスト 職業奉仕委員会 永田 貴三委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

焼津南ロータリークラブ会長挨拶 

焼津南ロータリークラブ 大石 康夫 会長 

皆様、こんにちは。本年度、焼津南ロータリークラブの

会長を受ける事になりました大石康夫です。どうぞ、よ

ろしくお願い致します。毎年年度初めに焼津ロータリー

クラブへ訪問することが慣例となっているとのことで、

本日は挨拶を兼ねて伺いました。焼津南ロータリークラ

ブは 43 年前に焼津ロータリークラブから分かれて創立

されたとの事ですが、私自身は、焼津南ロータリークラ

ブへ入会したのは 13 年前ですので、それ以前の両クラ

ブ創立の経緯や歴史はわかりませんが、同じエリアで活

動をする両クラブでなおかつ親子関係です。 

焼津南ロータリークラブの活動については、ご支援ご協

力をお願いしてきたことも多かったと思います。これか

らも焼津南ロータリークラブの活動そして、運営の面か

らも変わらぬご支援、ご協力をお願いしたいと思います。 

2019～2020 年度も焼津ロータリークラブの協力を得な

がら、実りある一年間にしたいと思いますので、宜しく

お願い致します。 

 

 

 
 

 

 

 

黙祷 

創立記念日乾杯 直前会長 浅原 博 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴木 啓央 会長 

 
この 7 月のことを古く

は文月と呼びました。こ

の文月の語源には諸説あ

ります。よく聞くのは、

梅雨が終わって正倉院の

文書を広げ、虫干しをす

るから文月となったとい

う説ですが、これは後世

になって言われたものではないかと思います。 

日本は農業国ですから、月の名前も農業に関係したも

のが付けられています。 

文月の「ふみ」は「ふふむ」からきており、「ふふむ」

とは「含む」「宿る」といった意味の古い言葉です。 5

月に田植えをした苗が育って実の元がつきはじめるじ

きで、昔の人は稲に付き始めた小さな実を見て米の命が



宿ったと喜んだに違いありません。食糧事情が今と違っ

てすぐに命に関わる時代にあっては、そのときの喜びや

安堵というものは現代の私たちの創造を遙かに超える

ものではなかったかと思います。 

最近ニュースなどで、地球温暖化、ゲリラ豪雨、何十

年に一度の豪雪と自然災害に関する報道ばかりで、あた

かも自然イコール危険なもののような報道が目立ちま

す。 

今一度、私たちは自然の中で生かされている、自然の

恵みによって生かされているという感謝の気持ちを思

い出す必要があるのではないかと思います。 

扇風機やエアコンのなかった時代、風鈴の音で涼しさを

感じて厳しい夏を快適に過ごす工夫をしていた先人の

精神性を見習いたいものです。 

 

     塩川 彰 幹事 

①クラブ計画書を本日配布しました。 

②7月 18日、第 3例会はガバナー公式訪問となっており 

ます。クールビズですがジャケットは羽織ってくださ 

い。女性会員もこれに則った服装でお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

公共イメージ向上委員会 芳村 正樹 委員長 

本日、昨年度の皆様の活動の様子を写真と CD を配布させてい

ただきました。焼津ロータリークラブとして Facebook を立ち

上げました。 

 

 

 

グルメ同好会      青島 直久 君 
本日 18時 30分より静岡の銀座ライオンで今年度 1回目のグル

メ同好会を開催します。8月 5日(月曜日)グランディエールの

方で、ビアパーティがあり、そちらに参加予定です。出欠席を

とらせていただきます。 

豊嶋 孝一 君 
8月 5日(月曜日)グランディエールの方で、ビアパーティがあ

り、ぜひ、サッポロビールを沢山楽しんでください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

豊嶋 孝一 君 

 

本人誕生祝 
中山晃一君(S39.7.11) 見原健司君(S56.7.15) 

増田一郎君(S23.7.17) 小原照光君(S27.7.31) 

岩田州生君(S41.7.31) 山竹葉子君(S33.8.4) 

結婚記念日 
見原健司君(H23.7.9) 西野了史君(H10.7.19) 

豊島恒之君(H10.7.28) 

夫人誕生祝 
浅原博君(秀子様)(7.3) 

片岡征哉君(こずえ様)(7.4) 

見原健司君(智美様)(7.11) 

吉田雄一君(あいこ様)(7.13) 

豊島恒之君(真理子様)(7.25) 

橋本喜史君(佳子様)(8.1) 

入会記念日 
多々良匡君(H4.7.2) 石田江利子君(H27.7.2) 

久保田倫生君(R元.7.4) 見原範彦君(R元.7.4)  

中島忍君(H30.7.5) 鈴木啓央君(H17.7.7) 

清水誠一君(H23.7.7) 村田昌弘君(H23.7.7) 

吉田典充君(H23.7.7) 八木利樹君(H28.7.7) 

西野了史君(H28.7.7) 豊島恒之君(H28.7.7) 

奥川将之君(H21.7.9) 村松孝保君(H13.7.12) 

水野康男君(H7.7.13) 村松英和君(H23.7.21) 

創立記念日 
芳村正樹君 (株)サンロフト (S43.7.1) 

佐久間博之君 (株)三晃電気工業所 

久保田倫生君 (株)清水銀行(S3.7.1) 

藤島祥人君 ゼンセイ(株)(H25.7.5) 

村松英和君 魚市静岡魚市(株)(S50.7.11) 

見原健司君 (株)藤枝 MYFC(H21.7.15) 

河合博君 山松水産(株)(S44.7.24) 

福﨑正展君 (株)マルフク(S49.7.26) 

多々良匡君 (株)丸一家具センター(S42.8.1) 

奥川将之君 将建マテリアル(株)(H10.8.1) 

 

 

山竹 葉子 委員長 

 

焼津南ＲＣ 大石康夫会長、辻満里子幹事 

今年度も親クラブの皆様にご指導頂き、楽しいクラ 

ブ運営を務めていきます。一年間宜しくお願い致し 

ます。 

山竹 葉子 君 

個人的にお目出たい事を披露したいところですが、 

それもありません。皆様のご協力をお願いすること 

になりますので、「まず隗より始めよ」ということ 

でスマイル致します。 

柴田 英典 君 

本日はガバナー補佐をはじめ、皆様の例会出席を親 

睦活動委員長として歓待させていただきます。あり 

がとうございました。 

鈴木 啓央 君 

今月に入り３回焼津神社がテレビで紹介されたの 

でスマイルします。 

 

 

 

 



ガバナー補佐挨拶 

R I2620 地区静岡第 4 グループ 

安部 寛ガバナー補佐 

こんにちは、一年間ガ

バナー補佐を務めさ

せていただく安部寛

です。皆様、地区のホ

ームページはご覧に

なりましたか？ 

加えてガバナー月信

も電子化され A4 サイ

ズの両面 1 枚となりました。その中で QR コードをクリ

ックすると安間ガバナーのメッセージが聞けるように

なっております。ぜひ、視聴ください。 

安間ガバナーは「良い事を楽しく、キチッと！としまし

ょう。」と仰ってます。ふと、良い事って何だろうと思

うと、自分は「みんなのためになるかどうか」と感じま

す。 

ポールハリスの言葉で気に入っている事が２つありま

す。失敗した時のロータリーは「寛容」である。不満が

ある時、ロータリーは「忍耐」である。自分のロータリ

ー経験で身に着けた事です。１年間どうぞ、よろしくお

願い致します。 

 

通常総会(決算・監査報告・予算(案)の審議) 

焼津ロータリークラブ内規第１２条により、通常総会を

開会します。 

焼津ロータリークラブ細則第３条第１節により、議長 

を鈴木会長にお願いします。 

  

会員総数 54 名 本日の出席者 47 名であり、焼津ロータ

リークラブ細則第４条第４節で定められた会員総数の 

３分の１を満たしておりますので、本総会が有効に成立

することをご報告いたします。  

 

第１号議案 前年度決算報告 

前年度会計 青島直久 君 

   監査報告 前年度監査代役 清水誠一 君 

   質疑応答 特になし 

第２号議案 本年度予算（案） 

本年度会計 倉嶋伸康 君

   質疑応答 特になし 

第１号・第２号議案とも承認されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長就任挨拶 

親睦活動委員会  柴田 英典 委員長 

青少年奉仕委員会 石田 江利子 委員長 

国際奉仕委員会  諸田 洋之 委員長 

職業奉仕委員会  永田 貴三 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
会員数 出席数 出席率 

6月20日 

M-UP 

確定 

出席率 

7月 11日 
54 

(54) 
46名 85.19% 1名 75.47% 

 

 

 

 

永田 貴三 君 （グルメ同好会） 

 

第 1 回 グルメ同好会 
静岡駅のアスティ内の「銀座 LION」さんで今年度の 

第 1回グルメ同好会が開催されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


